

El Nuevo Aeropuerto de Acapulco recibirá a más de un millón

El inmueble fortalecerá al destino turístico y lo dotará de más infraestructura: Astudillo.



JAVIER TRUJILLO 14/06/2016 04:53 AM

Acapulco

Con una inversión superior a los 500 millones de pesos fue presentado el proyecto de ampliación de la Nueva Terminal Aérea de Acapulco, Guerrero, para hacer más eficiente el servicio y atender a un más de millón 300 mil pasajeros.

En la actualidad, la terminal aérea Juan Álvarez recibió durante 2015 730 mil 376 pasajeros y con la nueva inversión se pretende atender a más de un millón 300 mil pasajeros.

Las autoridades portuarias informaron que se desarrollará en una superficie construida de 18 mil metros cuadrados y se detalló que se trata de una terminal que estará distribuida en dos niveles y un mezzanine, con equipo y tecnología sustentable y operativa.

El inmueble contará con una serie de servicios adicionales para complacer la estancia de los usuarios y contará con una cubierta de cristal con una vista muy moderna y atractiva, así como acopladores para atender el amarre de aeronaves.

Se busca fortalecer este destino turístico y dotarlo de mejor infraestructura, dijo el gobernador de Guerrero, Héctor Astudillo, a los representantes del Grupo Aeroportuario Centro Norte (OMA).

El Ejecutivo estatal ofreció una conferencia de prensa acompañado por el presidente del Consejo de Administración de OMA, Diego Quintana Kawage, y el director general de OMA, Porfirio González Álvarez.

El funcionario señaló que el proyecto es de gran relevancia, pues se trata de un esfuerzo conjunto para generar más beneficios al sector turístico en el puerto.

Astudillo Flores dijo que junto a la modernización de la terminal aérea, se unen otras acciones con visión de largo plazo, como la construcción del Macrotúnel, la puesta en marcha del Sistema de Transporte Acabús, la remodelación del aeropuerto de Ixtapa-Zihuatanejo, la inauguración en próximas fechas del puente de Lomas de Chapultepec y la construcción del C5.

También enfatizó en la construcción de esta nueva terminal, de la que dijo es una buena noticia para el destino, pues le dará más prestancia y dignificará el servicio aeroportuario, ofreciendo una mejor atención al turismo que arriba al puerto de Acapulco y también al de Zihuatanejo. "Es un buen mensaje para Acapulco y yo les agradezco", expresó.

En tanto, González Álvarez explicó que este proyecto tendrá una configuración y un diseño vanguardista, con una visión de futuro, que permitirá atender las necesidades actuales de la terminal a mediano y largo plazo.

http://www.milenio.com/estados/Nuevo_Aeropuerto_Acapulco-Nueva_Terminal_Aerea_de_Acapulco_0_755924431.html